



Instagram

## Le collège sur Instagram

publié le 18/03/2022

Le collège de l'Orangerie a ouvert un compte Instagram. Abonnez-vous pour vous tenir au courant de l'actualité de l'établissement.

college\_de\_l\_orangerie ▾ ● ⊕ ≡



2 39 0  
Publicati... Abonnés Abonnement...

### Collège de L'orangerie

Le compte Instagram du collège de l'Orangerie, à La Mothe-Saint-Héray. Toutes les infos sur les actions et les activités du collège.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.